

26 Medaillen bei der Kremser Laufolympiade

Am Montag, dem 22. Juni, war es wieder so weit - die beliebte Schulveranstaltung „LAUFOLYMPIADE“ in Krems a. d. Donau fand wieder statt, und zwar zunächst für die Jugend. Gekämpft wurde dabei um Gold-, Silber- und Bronzemedailles und Sekunden und Hundertstel entschieden über Sieg oder Niederlage. Es waren ein 60m- und ein 600m-Lauf zu absolvieren. Vom LT Gmünd waren 16 Läufer-innen am Start und sie konnten dabei 14 Medaillen erlaufen!

Am Dienstag waren dann unsere Jüngsten bei der Laufolympiade in Krems vertreten. Von 12 Startern konnten wir insgesamt 12 Medaillen erringen! Thomas Riener wurde zweimal Tagesschnellster und bekam dafür gleich zweimal die begehrte Läuferstatue ausgehändigt. Bei den Jüngeren waren ein 50m- und ein 400m-Lauf zu absolvieren.